

Beschlussvorlage 2015/0314



Sachgebiet	Sachbearbeiter
Kämmerer	Peter Lösch

Beratung	Datum		
Haupt- und Kulturausschuss	15.09.2015	Vorberatung	öffentlich
Marktgemeinderat	29.09.2015	Entscheidung	öffentlich

Betreff

Förderprogramm Energie- und Ressourcen- Sparmaßnahmen - Änderung

Sachverhalt:

Das Förderprogramm Energie- und Ressourcen- Sparmaßnahmen ist am 1. August 2015 in Kraft getreten und wird bisher gut angenommen.

Bereits in den ersten Wochen hat sich gezeigt, dass die Handhabung des Punktes 5.4, Austausch von Heizungsumwälzpumpen, unpraktisch ist. Bei einer Antragstellung vor Maßnahmenbeginn ist bei einer Auftragssumme von ca. 500 EURO der Aufwand für den Antragsteller und die Verwaltung zu groß. Es wird vorgeschlagen, die Förderrichtlinien zu ändern. Handelt es sich bei Punkt 5.4 um eine Einzelmaßnahme (nicht in Verbindung mit einer Heizungserneuerung) ist es ausreichend, wenn der Antrag nach Abschluss der Maßnahme gestellt wird.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Marktgemeinderat stimmt einer Änderung des Förderprogramms Energie- und Ressourcen- Sparmaßnahmen wie vorgelegt zu.

Anlagen:

Förderprogramm Energie- und Ressourcen- Sparmaßnahmen